



Manifestantes afirman que no impedirán el ingreso a San Lázaro

JARED LAURELES

Integrantes del Frente Nacional en Defensa de la Reforma Eléctrica se manifestaron ayer afuera de la Cámara de Diputados para exigir a los partidos de oposición que aprueben la propuesta presidencial, ya que –afirmaron– garantiza la soberanía energética del país.

Alrededor de 300 personas demandaron poner un alto a la privatización de la energía y que “dejen de ser los cabilderos de las grandes empresas trasnacionales”.

Con carteles en los que se leía “¿Cuesta trabajo autorizar la reforma eléctrica porque no hay *moches*?”, los inconformes lanzaron consignas afuera del palacio legislativo de San Lázaro en contra de los grupos parlamentarios de los partidos Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI), de la Revolución Democrática (PRD) y Movimiento Ciudadano (MC), que anticiparon su voto en contra de la reforma constitucional.

Recuperar a la CFE

Silvia Ramos Luna, secretaria general la Unión Nacional de Técnicos y Profesionistas Petroleros, señaló que la electricidad “debe estar bajo la rectoría del Estado, porque es un derecho humano, no una mercancía”. Hay que recuperar a la Comisión Federal de Electricidad (CFE), añadió, para que se garantice energía barata y de calidad.

El Frente Nacional en Defensa de la Reforma Eléctrica está formado por más de un centenar de organizaciones sociales, agrarias y sindicales de todo el país, así como agrupaciones políticas como Morena.

Ante el aplazamiento de la discusión del dictamen de reforma en materia eléctrica para el domingo próximo, la coordinación del Frente les informó que “había que redireccionar los esfuerzos” y acordó mantener las acciones previstas ayer a nivel nacional, mientras las agrupaciones que así lo decidieran podrían movilizarse en la Ciudad de México.

A la convocatoria inicial que circuló días antes respondieron al menos ocho organizaciones, como el Movimiento de Pueblos Origina-

rios en Resistencia y la Unión Nacional de Técnicos y Profesionistas Petroleros.

Con consignas como “energía gratuita lo que el pueblo necesita”, los inconformes –que marcharon desde la Suprema Corte de Justicia de la Nación– advirtieron que regresarán el próximo domingo y aseguraron que no impedirán el acceso a los legisladores; “por el contrario, queremos que no se ausenten”, expresaron.